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Folien alias dimax® vinyl eignen sich vor allem für die Veredelung oder Verkleidung von Materialien, die 
bereits fix eingebaut sind.

Dazu zählen unter anderem bestehende Glastrennwände oder eingebaute Metall- oder Holzplatten. 
Darüber hinaus können Folien auf gewellte oder runde Oberflächen geklebt werden und stellen somit 
ein sehr flexibles Material dar.

Druck UV- basierende Tinte für flexible Oberflächen gedruckt in 4c Modus bzw. auf 
Wunsch auch mit weiß

Größe Breite zwischen 105 und 200cm

Beschreibung transparente, blickdichte oder färbige, selbstklebende oder nicht-
selbstklebende Folien sind erhältlich

•  (hoch-) transparente Folien für Fenster und Glastrennwände
•  weiße oder silberne satinierte Folien für Fenster und Glastrennwände
•  Folien mit Stoffstruktur für Fenster und Glastrennwände
•  durchgefärbte Folien für Folienschriften
•  weiße Folien für Wandverklebungen und Plattenkaschierungen

Weiterverarbeitung je nach Anwendung ist eine anschließende Schutzfolierung von Vorteil.

Besonderheiten • Langlebige (bis 7 Jahre) oder kurzlebige (bis 2 Jahre) Folien stehen je nach
   Anwendungsbereich zur Verfügung.
• Folien können konturgeschnitten werden bzw. auch als Plottschrift
   ausgeführt werden.
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dimax® vinyl is digital printed film used for improvement of fixed, already built-in materials, like existing 
glass dividing walls or built-in metal or wood plates.

Moreover vinyl film can be applied on wavy and round surfaces and are therefor a very flexible material.

print UV- based ink for rigid surfaces printed in 4c mode and also with white on 
demand.

size print width between 105 and 200cm

material transparent, opaque or colored
(self-)adhesive or non-adhesvie are available

•  (highly) transparent for windows and divding walls
•  white or silver satined for windows and divding walls
•  with fabric structure  for windows and divding walls
•  colored-through for vinyl cut lettering
•  white vinyl for wall covering and plate lamination

further treatment depending on the usage a protective foliation is beneficial

characteristic • Durable (up to 7 years) or short-dated (up to 2 years) are available for the 
different fields of application
• vinyl can be contour-fitted and also plotted in special forms
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